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Il presidente Abete ha aperto i lavori alle ore 13.30. Presenti, il vice presidente 

vicario Gussoni (presidente AIA), i vice presidenti Tavecchio (presidente LND), 

Albertini (AIC); i consiglieri Antonio Matarrese per la Lega Nazionale Professionisti; 

Macalli, Gravina, Radici, Mormando per la Lega Pro; Mambelli, Burelli, Ceraso 

Levati,  Gagliano, Repace, Tonelli, Delogu per la Lega Nazionale Dilettanti; Giugni, 

Grosso, Serioli, Serra per l’Associazione Calciatori; Ulivieri, Bolchi, Galgani per 

l’Associazione Allenatori; il presidente facente funzioni del Settore Giovanile e 

Scolastico Giacomini; i componenti il Collegio dei Revisori dei Conti; il segretario 

della FIGC Di Sebastiano.  

Nelle sue comunicazioni introduttive, il presidente ha riassunto l’attività delle ultime 

settimane, ricordando – in particolare – i risultati positivi ottenuti dai Club italiani 

nelle competizioni europee; il sorteggio del girone dei prossimi Campionati Europei 

Under 21; le scadenze internazionali in ambito UEFA; il confronto in sede CONI 

sulle prospettive di carattere finanziario e contributivo per tutte le Federazioni 

sportive nazionali. 

Budget 2009 

Sulla base della relazione del Collegio dei Revisori dei Conti, il Consiglio ha 

approvato all’unanimità il budget 2009. 

Il Collegio dei Revisori ha sottolineato positivamente una previsione di contenimento 

per il 2009 pari al 10% delle spese generali rispetto all’anno precedente.  



A proposito del lavoro che ha portato alla definizione del budget 2009, il presidente 

Abete ha illustrato la posizione del Comitato Nazionale dell’AIA che attraverso il 

presidente Gussoni ha rinnovato la richiesta per tutti gli arbitri di un adeguamento dei 

rimborsi chilometrici, fermi dal 1999. 

Il problema – ha spiegato Abete – è stato affrontato nella riunione del Comitato di 

Presidenza e sarà discusso in un quadro più generale di programmazione delle spese e 

di equilibri economico-finanziari nel rapporto con le Leghe.  

Di qui, l’impegno della FIGC a riaprire il confronto nei primi mesi del nuovo anno.  

Direttori Sportivi   

Nei primi mesi del 2009 sarà pubblicato il bando di ammissione al corso per Direttori 

Sportivi.  

Comitato Interregionale  

Il Consiglio ha prorogato la gestione commissariale del Comitato Interregionale nella 

persona dell’attuale commissario Mariano Delogu. 

Ripescaggi 

Alla luce del parere espresso ieri (su richiesta del Presidente federale) dalla Sezione 

Consultiva della Corte di Giustizia Federale, la delibera sul blocco dei ripescaggi in 

Serie B per la stagione 2009/2010 approvata nella precedente seduta del Consiglio, 

non richiede ulteriori interventi deliberativi o regolamentari. 

Secondo la Corte di Giustizia, infatti, il blocco dei ripescaggi in Serie B per la 

stagione 2009/2010 non configura una modifica del format del campionato.   


